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日
本
共
産
党
が
昨
年
実
施
し
た
市
民

ア
ン
ケ
ー
ト
の
中
で
、
生
活
環
境
の
整
備

と
し
て
、
側
溝
や
歩
道
、
生
活
道
路
、
信

号
機
、
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
等
の
整
備
の
要
望

が
数
多
く
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。 

【
要
望
箇
所
を
調
査
・申
し
入
れ
】 

早
速
、
場
所
が
書
か
れ
て
い
た
箇
所
や

地
域
の
状
況
を
調
べ
、
市
役
所
の
担
当
課

に
改
善
を
申
し
入
れ
し
ま
し
た
。
し
か
し
、

す
ぐ
に
す
べ
て
の
場
所
が
改
善
さ
れ
る
と

は
限
り
ま
せ
ん
。 

ま
た
、
地
域
を
調
べ
る
中
で
、
あ
ま
り
に

も
道
路
の
状
態
が
悪
い
と
こ
ろ
が
多
く
、

「全 

も
道
路
の
状
態
が
悪
い
と
こ
ろ
が
多
く
、

「
全
体
の
状
況
を
つ
か
み
計
画
的
に
整
備

を
し
て
い
か
な
け
れ
ば
よ
く
な
ら
な
い
」
と

つ
く
づ
く
感
じ
ま
し
た
。 

【
12
月
議
会
で
整
備
を
求
め
一
般
質
問
】 

一
般
質
問
で
は
、
担
当
課
だ
け
で
は
な

く
、
全
職
員
が
意
識
し
て
道
路
状
況
を
つ

か
み
、
把
握
す
る
こ
と
の
必
要
性
を
訴
え
、

順
次
計
画
的
に
整
備
し
て
い
く
よ
う
求
め

ま
し
た
。 

【
市
道
28
号
線
（黒
浜
南
小
横
） 

歩
道
設
置
の
予
定
】 

と
り
わ
け
複
数
の
方
か
ら
要
望
の
あ
っ

た
、
黒
浜
南
小
学
校
か
ら
岩
槻
工
業
団
地

へ
抜
け
る
市
道
28
号
線
に
つ
い
て
は
具
体

的
に
質
問
を
行
い
、
対
策
を
求
め
ま
し
た
。 

大
型
車
の
規
制
に
つ
い
て
は
、
「
岩
槻
警

察
署
を
通
し
て
公
安
委
員
会
に
要
望
を
し

て
い
く
」
と
の
答
弁
に
と
ど
ま
り
ま
し
た

が
、
歩
道
の
整
備
に
つ
い
て
は
、
今
あ
る
歩

道
が
切
れ
、
横
断
歩
道
が
あ
る
と
こ
ろ
か

ら
先
に
、
反
対
側
に
歩
道
を
整
備
し
て
い

く
予
定
と
の
考
え
が
示
さ
れ
ま
し
た
。 

危
険
箇
所
を
な
く
し
、
市
民
が
安
全
に

通
行
で
き
る
よ
う
、
引
き
続
き
頑
張
っ
て

ま
い
り
た
い
と
思
い
ま
す
。
（小
山
ゆ
り
え
） 

市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
の
要
望 

 

一
般
質
問
で
取
り
上
げ 

黒
浜
南
小
横 

歩
道
整
備
の
予
定
示
さ
れ
る 

 

「国保税」と「エアコン」署名 をがんばる 船橋ゆき子 です！ 

現在、市民のみなさんに署名をお願いしています。アンケートで

最も要望の多かった「国保税の一人年額 1 万円引き下げ」と、お子

さんと保護者の方から要望の多い「小中学校の普通教室にエアコン

を早急に設置すること」を求める署名です。 

 特にエアコンは昨年5月の市議補選中、帰宅途中の中学生から「エ

アコン！エアコン！」とコールが起きるほどでした。ママたちと話

すと「あんなに暑い教室で集中して勉強なんてできないよね。」「熱

中症が心配。」との声が聞かれます。 

 実際署名をお願いしに回ると「卒業する前に早くエアコンつけて

あげて。」「昔と違ってひどい暑さだものね。」「えっ、蓮田はまだエ

アコンついてないの？」「さいたま市や上尾はもうついてるよ。」と

多くの方に署名のご協力をいただいています。まだの方はぜひご署

名をよろしくお願いします。 

 

昨年、「消費税増税反対署名」を国会で

塩川衆院議員（中央）に手渡す梅村さん

（右・現衆院議員）と船橋ゆき子さん（左） 

１２月議会  

黒浜南小前の市道２８号線 現場を確認する小山市議と船橋 

ゆき子さん。黒浜幼稚園前の矢印箇所に歩道を設置予定。  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

船橋ゆき子さんを励ますつどい 

３月１５日（日）午後１時半～ 蓮田市環境学習館 
会場はココ 

黒浜小 
ＪＡ 

日本共産党黒浜支部・後援会 検索 
 

船橋ゆき子さんを励ますつどい 
３月１５日（日）午後１時半～ 蓮田市環境学習館 

（どなたでも参加できます  参加費は無料） 
会場はココ 

黒浜小 
ＪＡ 

 

 
新井団地前バス停 

市民アンケートに寄せられた声をもとに 
             

 

図中の記号の説明 

     道路舗装 

     通学路・ミラー・信号等 

   冠水箇所 

   車・交通に関する要望 
 

   草木に関する要望 

   街灯の要望 

   その他の要望 
 

（要望箇所の記号を→で示す） 

□冠水、草木、カーブミラーなどは、市民の声が市に

届くことがまず大切です。ご相談をお寄せ下さい。 

□ゴミ袋が高いとの声がありましたが、蓮田市の場

合、収集料金を含んだ価格となっています。 

昨年秋、小山市議、船橋ゆき子（子ども・環境対策責任

者）とともに、アンケートに寄せられた要望箇所を、日本共産

党黒浜支部で現地調査し、主なものを地図に記入しました。 

国立東埼玉病院 

黒浜上沼 

黒浜中 

黒浜小 

黒浜南小 

黒浜西中 

黒浜北小 

西城沼 

椿山 

緑町 

桜台 

笹山 

江ケ崎 

川島 

市
役
所 

蓮田松韻高校 

改善要望箇所を調査しました 
 

日本共産党が実施した 

宇都宮線 

東北自動車道 
蓮田ＳＡ 

元荒川 


